
本报讯 2015 年 12 月 28 日至 12 月

29 日袁市综治办副主任郭大江带领市考核

组对我县今年以来的综治工作开展情况进

行全面检查考核验收遥县委常委尧政法委书

记尧综治委常务副主任孙晓陪同遥
考核组分两组袁 一组由市公安局指挥

中心工作人员对全县各乡镇尧村就野天眼工

程冶建设尧使用尧管理尧维护等方面逐村进行

验收曰另一组由市综治办检查组对故绛镇尧
社区尧县教育局尧交通局等相关单位就网格

化管理尧城中村整治尧野平安校园冶尧野平安医

院冶 创建等专项工作的开展情况进行了全

面检查考核遥
市考核组对我县工作进行了充分的

肯定袁认为我县野平安校园冶的建设切实维

护了校园安全和社会和谐稳定曰野平安医

院冶的创建切实提高了卫生事业的又好又

快发展曰危爆物品尧寄递尧物流清理整顿和

矛盾纠纷排查化解袁切实加强了社会安全

管理水平遥
孙晓要求袁 各单位要进一步加大工作

力度袁自查自纠尧查缺补漏袁为全面建设野廉
洁绛县尧和谐绛县尧实力绛县冶营造和谐稳

定的社会环境遥

市综治办考核验收我县综治重点工作及天眼
工程建设

本报讯 2015 年 12 月 30 日袁 民盟绛

县支部委员会在县宾馆召开成立大会遥 民

盟山西省委副主委尧 民盟运城市委主委尧
运城市人大副主任史海涌袁绛县县委副书

记尧统战部长秦志洲袁民盟运城市委副主

委尧康杰中学副校长刘红旗袁民盟运城市

委组织部部长荆锐等市县领导应邀参加

了成立大会遥县食药局副局长程一娜当选

为民盟绛县支部委员会主委并作表态发

言遥民主促进会绛县负责人牛心红代表兄

弟党派致贺词遥
秦志洲在讲话中指出袁近年来袁县民盟

盟员围绕县委尧县政府的中心工作袁积极服

务大局袁充分发挥参政党作用袁对县域经济

社会发展及社会主义民主政治建设作出了

积极贡献遥 他希望袁民盟绛县支部委员会成

立后袁要继续凝心聚力尧同心同德袁夯实多

党合作共同发展的政治基础曰突出优势尧建
言献策袁增强服务经济社会发展的能力曰严
格要求尧开拓创新袁强化民盟组织自身的建

设袁 为绛县统一战线及多党合作事业的发

展谱写出新的篇章遥
民盟运城市委主委史海涌作重要讲

话袁他说袁绛县的民盟组织从无到有袁从小

到大袁在自身建设尧参政议政尧社会服务等

方面都取得了不俗的成绩遥 民盟绛县支部

委员会的成立袁是绛县民盟组织建设的一

件大事袁也是绛县统一战线和多党合作事

业的一件盛事遥 民盟绛县支部的成立袁意
味着要承担起更重的责任袁对全体盟员也

提出了新的更高的要求遥 他代表民盟市委

提出了三点希望院一要加强学习袁牢牢把

握正确的政治方向曰二要锐意创新袁努力

提升自身建设水平曰三要深入调研袁不断

提高建言献策水平遥
李向阳 吴志良

民盟绛县支
部委员会召
开成立大会

本报讯 2015 年 12 月 29 日袁 政府副

县长张建波带领县文化局尧 工商质检局尧
陈村镇尧卫庄镇尧县移动公司等相关单位

到东华山滑雪场现场办公袁 解决通讯尧环
境卫生等相关问题遥

针对滑雪场存在通讯信号尧 网络不

佳的问题袁张建波要求县移动尧联通尧电

信三家公司要尽快给予帮助和支持袁采

取有效措施建立和完善通信网络袁 满足

游客需求遥
针对滑雪场周边的环境卫生情况袁张

建波要求袁有关乡镇要大力配合袁清理道

路两旁垃圾袁粉刷树木袁以优美的环境迎

接游客的到来遥 同时袁还要求滑雪场加强

对索道尧雪橇等滑雪使用设备的检查及维

护袁加强服务人员的安全培训力度袁保障

游客人身安全遥 赵雪如

张建波在东华山滑雪场现场办公
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本报讯 2015 年 12 月 29 日袁 我县
举办庆元旦迎新春 野红叶似火 醉美绛
县冶摄影作品展遥 影展由陈村镇党委尧政
府尧县文联主办袁县摄影家协会具体承
办袁 山西维之王食品有限公司冠名袁围
绕野山水风光冶尧野生态主题冶袁共展出 64
幅摄影作品遥

县政协副主席贺照庭宣布摄影展
开展遥 县人大副主任王永华宣布摄影作
品获奖名单遥

县委常委尧 宣传部长闫晓刚指出袁
举办此次野红叶似火窑醉美绛县冶摄影展
旨在充分展示绛县自然生态风光袁扩大
宣传袁提升绛县知名度遥 此次参展作品
主题鲜明袁内容健康袁表现形式新颖袁风
格流派各异袁具有丰富的思想内涵和艺
术表现力袁作品给人以较大的视觉冲击
力袁为全县广大干部群众奉献了一份精
美的文化大餐遥 闫晓刚希望袁我县摄影
艺术家和摄影爱好者袁能以此为契机和
新起点袁拍摄出更多更好的反映我县经
济建设和美丽家园的精品力作袁为建设
美丽绛县做出贡献遥

开展仪式由政府副县长张建波主持遥

我县举办“红叶似火 醉美绛县”
摄影作品展

本报讯 2015 年 12 月 30 日袁 县委宣

传部举办党的十八届五中全会精神宣讲报

告袁 运城市委党校高级讲师赵瑞杰应邀作

专题辅导报告袁 宣传部常务副部长李宝林

主持报告会遥
赵瑞杰紧紧围绕中共中央关于制定

野十三五冶规划的叶建议曳和习近平总书记重

要讲话精神袁从野十二五冶时期我国发展取

得的重大成就袁 全面建成小康社会决胜阶

段的形势袁野十三五冶 时期经济社会发展的

指导思想尧目标任务尧基本理念尧重大部署

和政治保证等方面袁 对党的十八届五中全

会精神暨野十三五冶规划进行了系统阐释和

深入解读遥

整个报告主题鲜明尧内容丰富尧论述透

彻尧深入浅出袁对于全面领会尧准确把握全

会精神实质具有很强的指导作用遥
宣传系统股战级以上干部聆听了报告遥

宁 芳

我县宣传系统举办党的十八届五中全会精神宣讲
报告会

本报讯 2015 年 12 月 31 日袁 我县第

四届中小学书画作品展在绛县中学开展遥
县人大副主任王永华尧 政府副县长张建

波尧政协副主席贺照庭等出席活动遥
县老年书画协会主席荆军武希望全

县各中小学要加强对书画的传承和教育袁
多开展一些丰富多彩的书画作品展示活

动袁在校园营造书法绘画的浓厚氛围遥
张建波指出袁 书法是我国的瑰宝袁举

办书画展是开展素质教育的重要途径袁是
检验我县中小学美术教育质量的重要平

台袁也是展示我县中小学生美术书法艺术

水平和精神风貌的多彩舞台袁希望各中小

学校推动学生书画教育的发展袁引导广大

学生加强学习袁提高艺术审美素美遥
据了解袁此次活动共展出书画作品近

百余幅袁这些作品用饱满的色彩尧巧妙的

构思尧大胆的想象尧丰富的情感袁表达了师

生们对祖国的无限热爱尧对美好生活的追

求袁也展示了我县中小学生素质教育方面

的新理念尧新成果遥 建 业

本报讯 2015 年 12 月 31 日袁由团县委

组织的学习贯彻党的十八届五中全会暨党

的群团工作会议精神培训班正式开班遥
县委党校讲师宋亚丽为大家辅导了党

的十八届五中全会精神袁山西省团校尧山西

青年职业学院副教授李志勇为大家辅导了

团务和少先队业务等有关知识遥
团县委书记王心希望袁各位学员能够加

强学习尧提高素质袁争当团干部转型升级的

生力军曰牢记使命袁率先垂范袁争当践行野三
严三实冶活动的排头兵曰立足本职袁开拓创

新袁争当我县共青团事业的开拓者袁在野廉洁

绛县尧实力绛县尧和谐绛县冶的建设中贡献自

己的青春和力量遥 赵雪如

绛县第四届中小学书画作品展开展

团县委学习贯彻
党的十八届五中
全会暨党的群团
工作会议精神培
训班开班

张 蓉 摄


